

小松谷盆踊り保存会が 鳥取県知事から表彰

8月8日（日）、倉吉市体育文化会館で行われた、第一回とつとり伝統芸能まつりで、南部町の小松谷盆踊り保存会が伝統芸能功労団体表彰を平井知事から受けました。

芸能まつりでは受賞団体の演目披露も行われ、「背筋をまっすぐに伸ばした姿勢と、足の運びに特色があり、太鼓の調子と歌につれて、しなやかで優美なふりで踊られる素朴な盆踊り」と紹介され、会場から大きな拍手を浴びていました。



小松谷盆踊り保存会の皆さん

なお、受賞に伴つて送られた記念品（倉吉市上神焼大皿）は保存会から、盆踊り発祥の地とされる雲光寺に寄贈されました。

打ち上げられた花火は3000発。訪れた方に「印象に残った花火は？」と聞くと、「二ノちゃんマーク！」との答え。ハートや星、二ノちゃんマークに仕掛け花火、そして、ひと際大きな歓声が上がっていたのは南部町の夜空に咲く大輪の花。

今回で2回目となつた、とつとり花火廊での開催。閉園時間も昨年より時間延長され『夜空に咲く花』『地に咲く花』と一通りの『花』を楽しんだ、南部町民花火大会でした。



た～まや～～!!

夜空を彩る南部町民花火大会

東西町

夏休みみんなでラジオ体操

～会報まち8月号より～

東西町地域振興協議会では、毎月「会報まち」を発行して430世帯の東西町住民の方へ情報提供をおこなっています。今回は8月号の記事の一部をご紹介します。

『東西町地区内3ヶ所で、7月20日から8月12日まで、朝7時からみんなでラジオ体操を行っています。

平成20年にNHK夏の全国巡回ラジオ体操が花回廊で実施されたのを機会に、健康づくりや交流をはからうと、小学生のみならず大人も交じつて行うことになったものです。

3ヶ所にそれぞれお世話を見守りの方をお願いし、昨年を上回る参加者

で盛り上がりがついています。東西町の新しい風物詩になる予感がします。



子どもも、大人もみんな元気にラジオ体操（東西町1区）

あいみ富有的里
じちら振興協議会

青空市開催



たくさん買ってごしないよ～

これは「えぶろん」を活用して地域の活性化を目的に、地域の力で進めて行こうと取り組んでいるものです。

出店品は、地元でとれた新鮮な野菜をはじめ、ブルーベリーを使ったアイスや餅、クッキー、ジャム、豆腐等色々取り揃えてお待ちしております。

私たちも皆さんに愛される「青空市」を目指しています。ぜひ、お誘いあわせの上、お出かけ下さい。